
１　日　時 　令和元年１１月５日（火）１０時～

２　会　場 　市役所２階第３委員会室

　傳野会長　菅井副会長　島田副会長　堀江副会長　井上副会長

３　出席者 　齋藤庶務理事　太田会計理事  事務局員

　地域政策課長　企画係長　同係員　　

 (4) 審議会等報告について

 　ました。

 　ありました。

 　　１０月３０日に開催された本件について、会長と菅井副会長から出席報告があり

 (3) 令和元年秋の叙勲について

 　　本件について、元宮城野区入山町内会会長（元仙台市連合町内会長会会長）の

 　吉川時夫氏が旭日単光章を受章されたことについて事務局から報告がありました。

   　本件について、地域政策課から説明がありました。

 (6) 仙台市消費者の安全を守る連絡協議会の委員の推薦について

 　　消費生活センターから依頼のあった本件について、太田会計理事を推薦すること

 　となりました。

　　 １０月２８日に開催された本件について、会長から出席報告がありました。

 (2) 令和元年度全国自治会連合会宮崎県宮崎大会について

仙台市連合町内会長会第８回正副会長会（報告）

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

 (1) 地域活動団体交流会の名義後援等について

　 　本件について、リーフレットの単位町内会への送付について道路保全課から説明が

 (2) 令和元年度「除雪・凍結防止する道路」の送付について

 (3) いじめ防止シンポジウムの開催について

　　 本件について、いじめ対策推進室から説明がありました。

　 また、同交流会の開催案内チラシの単位町内会への送付について説明がありました。

 (4) 令和２年国勢調査の実施について

　 　本件について、地域政策課から名義後援依頼があり、承認することとなりました。

２ 報告

 (1) マンション管理支援ネットワークせんだい・みやぎとの懇談会について

　　 本件について、広聴統計課から説明がありました。

 (5) 令和元年度仙台市町内会役員永年勤続表彰式について



 　　本件について、区連協に取りまとめを依頼することとなりました。

 　することや進め方について確認しました。

     １０月１６日に開催した本件について、結果報告等がありました。

 　グ」について出席報告がありました。

　 を決定しました。また、仙台市及び区連協に記念事業実施について協力要請を行うこ

 　ととなりました。

（2）役員研修会の振り返りについて

４　その他　 

 (1) 北方領土返還要求署名運動の推進依頼について

　　 会長から「すこやかな子どもを育むプロジェクト仙台」第１回プロジェクト推進

 　委員会について、会長と井上副会長から「個人情報保護法に関するタウンミーティン

３ 議題

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ー以上ー　

　　 本件について、記念事業検討委員会からの提言を踏まえ市連長会としての基本方針

（3）市長・副市長との意見交換会について

　   本件について、テーマを「今後の仙台における町内会と行政のあり方について」と  

 (1) 創立５０周年記念事業基本方針について


